



Spektakulär- spannend- hochkarätig – die Bike Night Flachau geht von 13. bis 14. August 2016 bereits in die 6. Runde und tut dies in gewohnter Weise – mit vielen Sideevents, einer einzigartigen Zuschauerkulisse und zahlreichen prominenten Gesichtern. Im Mittelpunkt stehen aber einmal mehr die Teilnehmer des wohl außergewöhnlichsten Mountainbike Marathons des Landes.

Zum sechsten Mal in Folge steht Flachau und die Hermann-Maier-Weltcupstrecke im Zuge der Bike Night im Mittelpunkt der Mountainbikeszene. Aus sportlicher Sicht faszinieren vor allem der außergewöhnliche Rennmodus und die besondere Atmosphäre – nicht umsonst gilt die Bike Night Flachau als die Formel 1 unter den Mountainbike-Marathons.

Über eine Renndauer von zwei Stunden versuchen die Teilnehmer so viele Runden wie möglich zu bewältigen und diese haben es in sich: Unter gleißendem Flutlicht wartet auf die limitierte Teilnehmeranzahl ein spektakulärer Downhill auf der weltberühmten Hermann-Maier-Weltcupstrecke sowie ein kräftezehrender Anstieg, die sich auf 4,5km und 200 Höhenmeter pro Runde verteilen.



Das sommerliche Eventpendant zu Alpinen Skiweltcup besticht alle Jahre wieder durch die einzigartige Zuschauerkulisse. Mehrere tausend Begeisterte verwandeln das Veranstaltungsgelände in einen wahren Hexenkessel. Zum zweiten Mal ist die Bike Night Flachau auch Teil des Austrian Marathon Cups und reiht sich somit in eine Gesamtwertung mit den renommierten österreichischen Marathon- und ehemaligen WM-Orten rund um die Salzkammergut Trophy, dem KitzAlpBike und dem Grazer Marathon in Stattegg ein.



Das Bike Night Kidsrace hat sich übrigens auch schon sehr gut etabliert und ist auch 2016 wieder Teil der MTB Junior Challenge.

Alle Infos gibt's auf der neuen Homepage: [www.bike-night.at](http://www.bike-night.at)

**Pressemitteilung, Quelle: Emagination**

